
１．住民投票条例案に賛成又は反対に
至った理由について、議員としてのあな
たの考えをおきかせください。

２．会派内で議論は行われまし
たか。また議論が行われた場
合、会派内でどのような意見が
あがっていましたか。

３．島根原子力発電所の稼働の是
非について、民意を正しく反映させ
る方法として住民投票は適当では
ないとの意見がありました。他にど
のような方法がよいと思います
か。

４．市長は、意見を述べるには「地域住民の多
様な意見や専門的な知見を踏まえた総合的な
議論」が必要とし、多様な背景のある議員の意
見を議会できくことで、市民の多様な意見をきい
たことになるとの考えを示しています。あなたは
この考えに同意しますか。
回答の理由をご記入ください。また、「同意する」
の場合、地域住民の多様な意見をどのように把
握している／していくか、ご記入ください。

５．条例案否決理由に「国策（国が責
任を持って判断すべき）」がありまし
た。「国と地方は対等」とする地方分
権一括法や地方自治の本旨におい
て、議員が果たす役割について考え
をおきかせください。

戸田隆次
政英会

中田利幸
信風

西川章三
よなご・未来

賛成
原発に安全神話はない。

私たちの会派は、原発に疑問
を持つ議員の会派です。

ない 同意しない 国策とはいえ、住民意志に従うもの
と思う。
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賛成
島根原発で重大事故が起きれば、米子
市民にも大きな影響があるため、その稼
働の賛否について、住民投票において
米子市民の意見を聞くことは当然必要
です。住民投票は、米子市民の中でも
原発について熟慮する大きな機会となり
ます。

日本共産党米子市議団では、
全員、住民投票に賛成でした。

民意を反映させる方法として、住
民投票は適当だと考えます。

同意しません 国策であっても、地方の住民に影響
を与えるものについては、当然、地
方自治体、議会からも意見を言う権
利はあると考えます。それが、地方
の住民に対して責任ある行動である
と考えます。
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主権者である住民の考えを踏まえるの
が当然の事なので賛成した。

議論は行った。全員が賛成で
あったが、各論では異なる所も
あった。

議会があるが、住民の生命財産に
かかわる重要な問題まで市議会
議員に託していないと言う考えが
主流と成っている今日、住民の考
えを聞くことだ。

同意しない。 地方の事は地方で責任をもって安全
安心を確保する責務がある。すべて
を国に託すことは、責任放棄と同時
に自らの存在を否定することになる。
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